

Brazatortas

Redacción

La Residencia de Mayores 'Puerta de Alcudia' de Brazatortas fue inaugurada oficialmente a finales de diciembre pasado, en el transcurso de una visita que el delegado provincial de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz, hizo al centro en compañía del alcalde, Pablo Toledano y del promotor del proyecto, Antonio Fernández. El municipio cuenta así con un centro para personas mayores con una capacidad de 40 plazas, cifra que se duplicará en dos años. La titularidad es privada aunque en un futuro podría contar con un determinado número de plazas concertadas.

El acuerdo fue posible una vez que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento colaboraron con la empresa promotora, el Gobierno regional con 270.000 euros y el Consistorio torteño con la negociación con una asociación de la localidad para que ésta cediera los terrenos en los que ha sido construida.

Según explicó el alcalde de Brazatortas, "este proyecto supone la consecución de una de las principales demandas de nuestros vecinos. En primer lugar, por dar un servicio a nuestros mayores, y en segundo lugar por crear empleo en el municipio". No en vano, la Residencia Puerta de Alcudia cuenta con 13 trabajadores en nómina, con contratos indefinidos, gracias a un convenio con el Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM). Además, cuando el centro esté a pleno funcionamiento se tiene prevista la contratación de seis trabajadores más. Por otro lado, Toledano hizo hincapié en la situación geográfica de Brazatortas, especificando que casi la mitad de los residentes de este centro son de fuera del municipio, la mayor parte de ellos de la vecina ciudad de Puertollano.

Por su parte, el delegado provincial de Salud y Bienestar So-



La capacidad es de 40 plazas, cifra que se duplicará en un par de años

La Residencia 'Puerta de Alcudia' ha sido inaugurada



cial explicó que la Residencia 'Puerta de Alcudia' actualmente se encuentra en fase de acreditación y, una vez concluida esta fase, desde la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se estudiará la posibilidad de contar con un cierto porcentaje de plazas concertadas, a fin de facilitar el acceso a este centro de las personas con menos recursos. No obstante, el delegado señaló que mientras tanto todos aquellos interesados en conseguir una plaza pueden solicitar al Gobierno regional otro tipo de ayudas indirectas, sobre todo a través de la novedosa Ley de Dependencia.

Además, Ruiz quiso destacar la apuesta del Ejecutivo de José María Barreda en pro de las políticas destinadas a mayores, puesto que el 0,72 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) de Castilla-La Mancha se destina a este tipo de políticas, muy por encima de la media nacional, que no llega al 0,45 por ciento.

En este sentido, Ricardo Ruiz quiso felicitar tanto al alcalde de Brazatortas como al promotor de la Residencia 'Puerta de Alcudia', "porque gracias a la suma de la iniciativa privada y de las administraciones públicas regional y local nuestros mayores se están forjando un mejor futuro en el que vivir". En este sentido, Ruiz animó a futuros emprendedores a hacer como Antonio Fernández y apostar por la construcción de centros para mayores.

En cuanto a las características técnicas de la Residencia 'Puerta de Alcudia' de Brazatortas cabe destacar que cuenta de momento con 40 plazas divididas en 15 habitaciones dobles y diez individuales, las cuales se encuentran en un edificio de 2.000 metros cuadrados levantado sobre una parcela de 9.000 metros cuadrados. No obstante, en el plazo de dos años se tiene prevista una ampliación de este centro para llegar así a 80 plazas.

El Ayuntamiento prueba con planos y proyectos su honestidad en una licencia

Redacción

Involuntariamente y de manera muy desagradable, el Ayuntamiento de Brazatortas se ha visto envuelto en una polémica pública que, originada por una nota de prensa de Ecologistas en Acción-Valle de Alcudia, fue respondida por la Delegación Provincial de Medio Ambiente, cargando las tintas sobre una presunta responsabilidad del Consistorio torteño que el alcalde, Pablo Toledano, se encargó de desmontar con pruebas en la mano durante una multitudinaria rueda de prensa.

La situación se inició cuando la organización ecologista advirtió de la construcción de un inmueble en el trazado de la futura



via verde Valle de Alcudia, indicando que la situación se había producido por la desidia municipal y de la Consejería de Medio

Ambiente. Ésta contraatacó con su propio comunicado, achacando la culpabilidad exclusiva al Ayuntamiento, dado que insistía en que

le había comunicado a éste que la licencia de obras no era válida.

Pero el primer edil, Pablo Toledano, demostró que la licencia se otorgó por derecho conforme a la autorización previa firmada y emitida por dos técnicos de la Delegación Provincial, tras advertirse que el proyecto con el que se pidió dicha licencia respetaba los condicionantes puestos para un proyecto titulado de rehabilitación de la antigua estación de Fuencaliente. Con todos los documentos y los respectivos planos, Toledano acusó de ineptitud a los citados técnicos e instó a la Delegación a paralizar ella la obra con sus propios recursos, insistiendo en que fue ella la que primero autorizó.

198.000 euros para tres obras con cargo al Fondo Estatal

Redacción

El Ministerio de Administraciones Públicas ha aprobado tres proyectos presentados por el Ayuntamiento torteño para su financiación con cargo al Fondo Estatal de Administración Local y que, en conjunto, supondrán una inversión de 198.050 euros. Un proyecto será para ejecutar 60 nichos en el nuevo Cementerio, por valor de 38.991,20 euros. Otro es para la renovación de pavimento y reforma en el Parque municipal, por 129.607,24 euros. Y el tercero para acerado y pavimentación parcial de la calle Pablo Iglesias, por 29.451,56 euros.